



## Premio La Tribuna de las Pymes

Claudia Fuentes Riveros  
directora@latribuna.cl

En junio, Diario La Tribuna cumple 67 años de historia y compromiso con la provincia de Biobío y lo queremos celebrar reconociendo a quienes, con perseverancia, creatividad y sentido de comunidad, empujan cada día el progreso local: las pequeñas y medianas empresas de la provincia de Biobío.

El Premio La Tribuna de las Pymes, surge

con el propósito de visibilizar, valorar y fortalecer el aporte de este motor silencioso pero fundamental de la economía local, convencidos que detrás de cada pyme hay una historia que merece ser contada.

Queremos resaltar las buenas prácticas y experiencias de éxito, pero por sobre todo buscamos reconocer el alma que hay detrás de cada

emprendimiento; el arraigo con el territorio, la resiliencia ante la adversidad, y la vocación de transformar la realidad desde lo local, ya que las pymes no solo mueven cifras, sino que construyen comunidad, fortalecen la identidad y proyectan futuro.

Invitamos a todas las pequeñas y medianas empresas de la provincia de Biobío a postular en esta primera versión del premio. Las categorías —innovación, sostenibilidad, equidad de género, salud y bienestar, juventud y compromiso territorial— reflejan la diversidad y riqueza de un ecosistema emprendedor vivo y transformador.

Este reconocimiento que culminará con una ceremonia el próximo 30 de junio, no es solo un galardón: es un mensaje de que como medio de comunicación estamos atentos a sus trayectorias, que valoramos su esfuerzo y que queremos amplificar su impacto a través de nuestras plataformas.

Creamos en el poder de las buenas noticias, y no hay mejor titular que aquel que da cuenta que Biobío avanza gracias a la convicción y el trabajo de su gente.